



Responsables de Deportes y Radio Universidad con los alimentos.

Radio Universidad y el Servicio de Deportes entregan 600 kilos de comida al Banco de Alimentos

L.G. | SALAMANCA

Radio Universidad y el Servicio de Educación Física y Deportes (SEFYD) han recogido cerca de 600 kilos de comida gracias a la recaudación de alimentos organizada con motivo de los Torneos de Primavera.

Los torneos han convocado en esta edición a 273 participantes en Salamanca y a 222 en Zamora, lo que ha supuesto una recaudación de en torno a 300 kilos de alimentos en Salamanca y 299

en Zamora. Toda la cantidad recogida se destinará al Banco de Alimentos.

El pasado lunes, durante la emisión del programa "En forma" en Radio Universidad, el director del SEFYD, Alberto Rincón; la responsable de la organización de los Torneos de Primavera, Rosa Colorado, y el conductor del espacio radiofónico y técnico del servicio, Antonio Sánchez, formalizaron la entrega de los productos al Banco de Alimentos.